



“Con la llegada de los instructores de arte, se consolida la escuela como la institución cultural más importante de la comunidad y con esta máxima fidelista, se desarrollaron un grupo de actividades en el municipio de Jesús Menéndez, como reconocimiento y homenaje a los casi 40 integrantes de esta guerrilla artística de vanguardia, que tuvo como lema central de sus actividades, Arte soy entre las artes.

Los festejos estuvieron marcados, por el reconocimiento a esta vanguardia de la guerrilla artística chaparrera, que promueve su labor, en defensa de nuestra cultura, más allá de los centros educativos, porque abarca cada barrio, cada institución cultural para formar nuestros valores estéticos y artísticos en las nuevas generaciones.

## Instructores de arte en nuestro territorio, con mucho amor a su profesión

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 19 Febrero 2024 13:09

Visto: 62

---



Desde cada manifestación cultural, nuestros instructores recibieron el agasajo, por su destacada labor en cada espacio que promueven la cultura, ya sea en una cucalambeana, en una jornada de la cultura, en un festival escaramujo, en fin, allí donde ellos brillan con luz propia.

Alegres, profundos, amantes de su profesión, agradecidos al líder de la revolución cubana por esta brillante idea de crear su brigada, así son nuestros instructores de arte, donde en ellos confluyen vocación y talento artístico, que siguen cultivando cultura, ética y valores, en cada espacio de nuestra sociedad.

(Tomado de [CMLB Noticias](#))

---

Texto y Fotos: Luis Enrique Escobar Pupo.

Periodista de la Emisora Radio Chaparra “La voz de la comunidad”.

## Instructores de arte en nuestro territorio, con mucho amor a su profesión

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 19 Febrero 2024 13:09

Visto: 62



## Instructores de arte en nuestro territorio, con mucho amor a su profesión

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 19 Febrero 2024 13:09

Visto: 62

